



鹿背山班読み聞かせ活動



7月13日(木)、朝の活動の時間に、鹿背山班読み聞かせ活動を行いました。この活動は、6年生が事前に本を選んでおき、その本を8つの教室に分かれて自分の班の子に読み聞かせをします。本の内容に合わせて、主人公になりきりおもしろおかしく表現したり、静かな雰囲気をかもし出したりと6年生なりに工夫が見られました。読み聞かせの後には、下級生から「6年生の読み聞かせは楽しかったです。」と感想が述べられました。

本校では、全校朝会の時に、高学年から順におすすめの本の紹介を行っています。もうすぐ夏休みです。児童の皆さんには、楽しんでたくさん本を読んでほしいと思います。



地方別子ども会

7月11日(火)、地方別子ども会がありました。それぞれの地域の危険箇所の確認や安全な暮らし等について話し合いました。夏休みの大きな目標の1つは「事故0」です。

もういくつ寝ると夏休み・・・♪



河川環境学習



7月7日(金)、4年生が河川環境学習を行いました。徳島県県土整備部らの方々6人がおいでくださり、川をきれいにする取組やSDGs達成のためにみんなで取り組むことについて学びました。その後には、実際に坂本川に繰り出し、水質や水生生物の調査などを行いました。勝浦町の川が、いつまでも美しさを保てるよう、環境学習をいっぱいしてくださいね。



横瀬地区老人会の皆様による除草作業



7月13日(木)、早朝6時より横瀬地区老人会の皆様が体育館前やプール周辺の草抜きをしてくださいました。この活動は、草が次々と生えるこの時期に、毎年行ってくださいます。早朝より多くの皆様に除草作業をしていただき、ありがとうございました。

〈クイズ〉7月21日から、42日間の夏休みに入ります。途中、登校日が1日あります。その日は、夏休みに入って何日目でしょう。(ヒント：九九「にく18」) 校長より「宿題は、計画的に済ませましょう！」